



La justicia robada : corrupción, codicia y bien público en el mundo hispánico (siglos XVII-XX) /

Coello de la Rosa, Alexandre (1968-)

Icaria Editorial,
2018

Monografía

Desde hace algunos años la corrupción ha sido un tema recurrente en los estudios de historia política en América Latina y Europa. Este libro pretende contribuir al debate sobre la corrupción entendida como una práctica generalizada por los espacios de poder entre las sociedades coloniales, las burocracias y la Corona española. Podría definirse, a grandes rasgos, como la violación de las normas establecidas por los funcionarios o actores sociales encargados de vigilar, gestionar o administrar los recursos públicos, con fines propios o de grupo. De acuerdo con la propuesta de Horst Pietschmann (1989), el problema de la corrupción actual no puede entenderse sino a partir de una larga tradición de corrupción del poder público, sustentada por unas regulaciones institucionales insuficientes. Asimismo no podemos olvidar el trasfondo cultural que a lo largo de los siglos fue conformando determinados comportamientos corruptos mediante concepciones y valores propios

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTk4Mjg0MDc>

Título: La justicia robada corrupción, codicia y bien público en el mundo hispánico (siglos XVII-XX) Alexandre Coello de la Rosa y Martín Rodrigo y Alharilla (eds.)

Edición: 1ª ed

Editorial: Barcelona Icaria Editorial 2018

Descripción física: 319 p. il 22 cm

Mención de serie: Icaria Antrazyt. Historia 467

ISBN: 9788498888119

Materia: Corrupción- España Corrupción- Historia

Autores: Coello de la Rosa, Alexandre (1968-)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es